



An den Grossen Rat

15.5094.02

PD/P155094

Basel, 13. Mai 2015

Regierungsratsbeschluss vom 12. Mai 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „warum werden an alt Grossräte keine Unterlagen verschickt“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Alt Regierungsräte erhalten weiterhin alle Unterlagen der Staatskanzlei. Aber alt Grossräte sind davon ausgeschlossen.

Wenn Eric Weber im nächsten Jahr nicht mehr Grossrat ist, möchte er auch weiterhin die Unterlagen bekommen. Eric Weber ist auch Präsident der Volks-Aktion.

1. Kann der Regierungsrat die Unterlagen, die heute Grossrat Eric Weber jede Woche in einem dicken Umschlag erhält, auch erhalten, wenn er nicht mehr Grossrat ist?
2. Wenn der Regierungsrat nicht bereit ist, die Unterlagen an alt Grossräte zu senden, können diese die Unterlagen im Bezahl-Abo erhalten? Wenn ja, wie teuer wäre es beim heutigen Stand?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Der Regierungsrat äussert sich nicht zu Fragen des Parlamentsbetriebes.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin